

Babinsa Koramil 23/Lgst Berjibaku Dengan Pemuda Kreatif Binaannya

Kusdiyono - ACEHTIMUR.UPDATE.CO.ID

Mar 10, 2022 - 20:13



Langsa - Serda Suyono Babinsa Koramil 23/ Lgst Kodim 0104/Atim melaksanakan pendampingan perkembangan kegiatan pemuda produktif di wilayah binaan yang berlokasi di Desa Seulalah Baru Kec. Langsa Lama Kota Langsa.

Langsa - Serda Suyono Babinsa Koramil 23/ Lgst Kodim 0104/Atim melaksanakan pendampingan perkembangan kegiatan pemuda produktif di wilayah binaan yang berlokasi di Desa Seulalah Baru Kec. Langsa Lama Kota Langsa, Kamis (10/03/2022).

Sebagai aparat pembina desa yang berupaya terus dalam memberikan bimbingan dan arahan kepada warga binaannya untuk memiliki kemampuan dan kegiatan yang positif dalam pencapaian mengatasi kesulitan masyarakatnya di masa pandemi Covid 19 fase Omicron ini.

Dilansir dari media ini, Kegiatan pendampingan lewat pembinaan dalam berbudidaya ikan lele dilakukan Babinsa Suyono secara bertahap mulai dari dorongan/motivasi pandangan pandangan dalam pemanfaatan lahan kosong menjadi pendapatan ekonomi keluarga.

Kegiatan yang diawali dari teknis hingga praktek langsung tetap ia dampingi agar kegiatan secara teratur dan konsisten agar pencapaian hasil sesuai target dan maksimal, ungkap suyono.

Sebelum diawali kegiatan kemarin terlebih dahulu pembentukan tim kerja, dimana dibentuk 1 tim dengan jumlah personel 7 orang, dengan 1 pembina Tim Danramil 23/Lgst, 1 Babinsa Serda Suyono sebagai pengawas pendampingan kelompok tim kerja, 5 orang pemuda kreatif dengan 1 orang yang dituakan sebagai alat kontrol sistem kerja tim yang lebih konsisten, terangnya.

Dalam hal ini selaku pembina pengawasan kegiatan yakni Danramil 23/Langsa Timur Kapten Kav Khairul Nizam menambahkan bahwa kegiatan ini adalah Swadaya Koramil 23/Langsa Timur untuk pemuda di wilayah binaannya agar kreatif dan peka dengan potensi wilayah yang ada disekitar mereka, dengan adanya tim pemuda kreatif diharapkan sebagai motivasi dan contoh bagi seluruh pemuda yang ada di wilayah binaan Koramil 23/Lgst, pungkasnya.